



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

si será hasta ahí ellos se discuten que no es hay entonces dejo esto compañeros para que hay que seguir con el trámite a ver que se le puede hacer en que se lo puede incluir el próximo año pero de que hay que corregir varias cositas hay porque la verdad el porqué de verdad mala aspecto con eso compañeros hasta hay hice la primera parte no se vuelvo y repito hay que volver seguir limpiando porque hay muchas cosas todavía quedan allí materiales de ser el señor Fernando Mera que tenía puesto hay me imagino unas pomas bueno y unos sacos viejos yo creo que hay que terminarlo de limpiar entonces compañeros eso9 es lo que yo quería aclarar que tangan una buena tarde. **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** compañero Roque Briones bueno habría que hacer algo siempre cuando se hace algo verdad yo creo que como institución asumimos toda la responsabilidad no se le deja a uno solo lamentablemente así son las cosas asumirlas todos y en eso estamos conscientes de aquello bueno si hay que mejorar algo allí ojala que Dios quiera que el próximo año siguiente en el presupuesto podamos dejar algo a través de la gestión con el alcalde o alguien que quiera hacer algo allí hay tenemos espacio para para hacer algo que más que todo la ciudadanía que quieran meter algún puesto o algo por el estilo como ustedes saben cómo está la situación económica es complicado decirle que vamos hacerlo entonces ojalá que futuro se pueda hacer algo claro que sí. Algún otro compañero que quiera manifestar compañeros vocales señora secretaria de a conocer el siguiente punto entonces. **Acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** señor presidente clausura. **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** bien compañeros vocales muchas gracias por su asistencia creo que ha quedado todo claro en cuanto a estos días de gestiones y lo que se ha elaborado pues le agradezco mucho cuando son las 14H58 las catorce horas con cincuenta y ocho minutos damos por terminada esta asamblea.

Sr. Jhonny Sanchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Ing. Luis Nava Zambrano
VOCAL PRINCIPAL



Sr. Roque Briones Márquez
VOCAL PRINCIPAL

Sra. Nancy Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Sr. Ramón Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Ing. Johana Andrade Choéz

SECRETARIA

ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 025

GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DIA JUEVES

CINCO DE NOVIEMBRE DEL DOS MIL VEINTE



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL "EL ROSARIO"

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

En la Parroquial el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los cinco días de mes de noviembre del dos mil veinte, siendo las 09H00 horas con cero minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Sr. Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Loor Zambrano. Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañero vocales muy buenos días, C.P.A Leonella Montenegro, Ing. Johana Andrade Secretaria, agradeciendo a todos por su presencia, Señora secretaria sírvase realizar la constatación del Quórum. Seguidamente intervienen la secretaria quien manifiesta gracias señor presidente, señores vocales C.P.A Leonella Montenegro buenos días vamos a dar cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del quórum, el mismo que con la presencia de todos los vocales esta lo reglamentario para dar inicio a la sesión; **Acto seguido el señor presidente manifiesta:** para dar por instalada la sesión solicito a la secretaria se de lectura al orden del día, el mismo que es el siguiente;

1. Constatación del Quorum Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
2. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
3. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario.
4. Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro Tesorera del GAD Parroquial El Rosario.
5. Tratar analizar y aprobar en segunda instancia la resolución que regula la administración del uso y mantenimiento de los locales comerciales en los espacios públicos de la regeneración de la Parroquia El Rosario.
6. Clausura.

Allí está a consideración señores vocales el orden del día algún compañero que por favor se manifieste **Toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Buenos días Señor Presidente, ingeniera Johana Andrade C.P.A Leonella Montenegro compañeros vocales una vez que hemos recibidos el orden del día por secretaria yo elevo a moción se añada un punto al orden del día en esta sesión del mes de noviembre con que finalidad con la finalidad de que se analice el asunto de las canchas de uso múltiple que tenemos en todo el territorio de la Parroquia El Rosario y que se cree una comisión para que esta comisión de vocales integrada puede ser por dos personas se encargue durante los meses de noviembre y diciembre de levantar información para tener datos claro y preciso de



cuantas canchas tenemos el todo el territorio de la Parroquia El Rosario tanto el lugares públicos y privados y que canchas están legalmente registrada en el GAD Parroquial entonces espero tener la moción de los compañeros vocales para que se analice este punto; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros tenemos una moción del compañeros Luis Navia que está proponiendo no para que se delegue a una comisión bajo una resolución de acá del pleno para que verifique cuantas canchas en realidad tenemos en la Parroquia El Rosario sean estas públicas y privadas quien apoya la moción de compañeros Luis Navia, compañeros Roque Briones y la compañera Nancy Loor; listo entonces señora secretaria tome la asistencia de quienes están a favor y quienes están en contra; **Acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** señores vocales el siguiente punto que el vocal Ing. Luis Navia solicita que se añada al orden del día es el siguientes que analice de las canchas privadas y públicas que existen en la Parroquia El Rosario y al mismo tiempo que se haga que se realice la conformación de una comisión la misma que se va encargar de realizar la verificación y emitirá un informe aquí al pleno de la Junta para que se analice entonces está a disposición de ustedes si se aprueba o no voy a tomar asistencia. **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de su moción;** A Favor; **Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor presidente hay cinco votos a favor de la moción del Ing. Luis Navia, Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** bien compañeros entonces se ha agregado un punto más al orden del día entonces señora secretaria de a conocer el siguiente punto.

1. Constatación del Quórum Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
2. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
3. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario.
4. Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro Tesorera del GAD Parroquial El Rosario.
5. Tratar analizar y aprobar en segunda instancia la resolución que regula la administración del uso y mantenimiento de los locales comerciales en los espacios públicos de la regeneración de la Parroquia El Rosario.
6. Tratar y analizar las canchas privadas y públicas que existen en las comunidades de la Parroquia El Rosario. Y la conformación de una comisión ocasional para la verificación de las mismas.
7. Clausura.

Acto seguido tomo la palabra y manifiesto; instalación de la sesión a



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

cargo del Señor Presidente; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros buenos días a todos y todas realmente gustosos de una vez más estar aquí en reunión del pleno de igual manera a las compañeras que nos acompañan el día de hoy ingenieras secretarias y C.P.A Leonella Montenegro la más de las cordiales de las bienvenidas entonces damos por instalada esta asamblea cuando son exactamente las diez horas con doce minutos; **Acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior quinto informe del Señor Johnny Sánchez Ponce; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien el día **16 de octubre del 2020.-** estuvieron acá el compañero Jefferson Vidal, no él es de María Asunción y nos vino a pedir que le ayudemos con la reparación de unos reflectores y como ustedes pueden ver los compañeros los reflectores están aquí son cinco y un poco más y lo traen con todo y avispa y realmente eso reflectores como y hemos quedado con el compañero Ramón Alfredo de pronto llevarlo a Quevedo porque allá la misma mano de obra no cuesta nada y a ver cuánto se gastan pero yo tenía una idea que había conversado con ustedes compañero hace poco será posible por ejemplo si en eso se van cerca de \$ 100 un poquito más en arreglarlo cada uno hay una idea por allí que un reflector que son electronos como toda tecnología avanzando cuestan como \$110 yo digo a criterio no y eso lo podemos hablar más adelante de pronto hacer las compras nuevas que son mucho mejores que esos que están obsoleto porque eso de allí de pronto hacerlo arreglar con tengamos algo dinero y tenerlo como para parches como se dice se daña uno arreglamos eso o cosas por el estilo en realidad tenemos unos reflectores y hasta la fecha lo hemos hecho arreglar compañeros; **14h30** socialización del presupuesto 2021 del Gad Municipal como ustedes sabrán ya lo he dicho varias ocasiones pues se hizo la primera socialización y ya también la aprobación en ese caso donde quedo aprobado \$122.000 de las cuales pues se pudo ingresar en ese presupuesto dos ducto cajones uno para el Topadero uno para Rosa de los Andes el arreglo de la parte que se cayó en Hampton y el baño y también aquí en San Pedro el cerco del área de la cancha en el resto quedó para material pétreo y alquiler de maquinaria y como ustedes saben allá somos dieciocho dentro de ese departamento para socializar las obras no tanto de que yo sea el presidente uno dice esta obra quiero y esta obra quiero hay muchos que valen que esto que lo otro bueno intentar pues se trate de esa manera no es cierto; **lunes 19 de octubre del 2020.-** pues Gisela Maribel Loor Changai a las 2:40 la prefectura UTQ CPA, socialización con los compañeros de los kiosco no esto fue lo que hicimos allí compañero en el Infocentro se quedó de acuerdo no es cierto participamos todos vocales donde había que incluir Ing. Luis Navia había que poner también de quienes vayan a ser tomado en cuenta en ese kioscos deben sufragar también en el Rosario verdad eso fue un antecedente que hay que arreglarle para poder llegar a los compañeros porque de hecho porque en este rato no sabemos



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL "EL ROSARIO"

REG. OFIC. N. °13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

que quienes estén allí no sufragen en el Rosario no y eso es una pena lamentable habría que hacer lo que está en la resolución **Martes 20 de octubre del 2020.-** pues señora Sergia Samanes tema piedra me vino hablar de piedra acá no es cierto yo le dije que el Alcalde nos iba ayudar y que no esperaran unos 20 veinte días ya pasaron esas dos semana ya ahora si toca ir el día lunes ni adelante ir al municipio hablar esos tema de las piedras, conversatorio del programa para la rendición de cuenta del 2019 esto fue un conversatorio con ustedes también para la rendición de cuentas que teníamos no es ciertos en la cual ya supimos darla verdad, 14:00 catorce horas ya hicimos la rendición de cuenta del con ustedes compañero vocales en la cual estuvieron los 53 cincuenta y tres participantes conectado no ciertos se subió de conocimiento de ustedes y conocimiento público no es ciertos fuimos a una despedida de reconocimiento de dos Sargento de la policía nacional del como es el retén de aquí de nuestra Parroquia del Rosario en uno era el Sargento Granalate y otro policía no me acuerdo pero estuvimos allí con la señora Nancy compartiendo un rato con ellos también creo que le había invitado a don Roque Briones pero no pudo asistir bueno allí estuvimos hay con la señora Nancy un poco más seguido yo me quede más tardecito pero estuvo muy bonito un acto nomas con todos los policía de aquí nomas y los de Pedro Vélez y un capitán del cantón el Empalme **Miércoles 21 de octubre del 2020.-** firma de documentos a las 14:00 catorce horas de don Mora Pedro Chonero Central don Mera el también están solicitando piedra una piedra fina para él ya le explique el caso cómo era la situación la licencia que está a cargo aquí de la educación adultos mayores alfabetización para pedirnos ayuda con papelería y las máquinas del Infocentro esta licenciada son del Empalme no ciertos son unas educadoras de esto que también están educando a adultos que no sepan escribir no sepan leer no ciertos este fue el tema que tocamos allí en San Basilio cuando nos vinimos ellos vinieron pidiendo básicamente eso de papelería no es cierto y yo hable con la señora Johana y me dijo que no había ningún inconveniente en ayudarle porque se va ayudar al gente del Rosario entonces le pusimos a disposición el Infocentro y también ayudarle con papelería por eso vi la necesidad de decirle sí nos conviene nosotros no a mi sino a la ciudadanía de la parroquia El Rosario Emilio Macay Carreño alcantarilla este es un señor de la Rita no vino para acá don Emilio Macay Carreño él está pidiendo esa alcantarilla que está allá en Pedro Vélez si bien es cierto esta María Holguín pues se las pidió a Valentín y yo les dije que las quería para otro lado pero si hay la posibilidad que él dijo que hasta ponía una cosa realmente ese camino no es publico pero allá hay una entrada donde caminan como ocho a diez familias no es cierto es por la Rita incluso me dijo que fuéramos a inspeccionar todavía no se ha ido créanme que es difícil no tengo carro y a veces ando ocupado por aquí que por allá de pronto vamos a inspeccionar para que vean y que digan también o que le pusiéramos una tubería no se realmente se privado no lo importante es ayudarle pero es de la Rita yo si



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N. ° 13-27/08/92

Cantón El Empalme

- Provincia Del Guayas

quisiera ir estimando no es cierto porque la Rita Ing. Navia la Rita pertenece a la Guayas, la Rita pertenece a la Guayas no hay que ver una cosa es Guarumo y otra cosa es la Rita ya hay que anotar ese poco porque en el presupuesto anterior del año pasado que había para unas escalinatas no para la cancha unas escalinata perdón unos graderíos ya se dijo no hay en Chonero que es no es de la Rita yo no estoy claro en eso de ahí no es cierto no estoy muy bien claro no es cierto porque me dicen que la Parroquia El Rosario llega hasta tal parte igual yo sé que es son parte para acá el señor no sufraga acá el dirigente verdad que no, el dirigente de la Rita si sufraga aquí ya entonces hay que verificar eso, eso quiero saber hasta dónde es como decían por ahí no pues sí que la Rita es de allá incluso los moradores siempre ayudan a la Rita que no es de allá y a nosotros nos dejan abandonados que somos realmente de acá por eso hago mi pregunta no bien entonces tocaría ver bien ese tema pero yo sé que igual vamos a inspeccionar la zona de acá la zona de acá ustedes saben, don Mendoza Barreto Wellington él es los rieles que yo les dije a ustedes él es de aquí de la gallera de aquí por la palma como se llama hay, Huaynacapa no es cierto y una volqueta de piedra fina esto en realidad lo lamo creo que fue que lo llamo don Bosco, y don Bosco me llamo acá don Jhonny por ahí va un compañero que le va a pedir una ayuda no sea malo ayúdeme lo hay yo se los dije a ustedes y estamos en estambay pero yo se los dije a ustedes ese mismo rato creo ya eso fue el viernes, **Lunes 26 de octubre del 2020.-** Conversatorio con los compañeros vocales para la reunión de la Conagopare no ya hicimos ese conversatorio con ustedes en estamos diciendo que ya nos íbamos a reunir a las cinco con los compañeros de la Conagopare **Viernes 30 de octubre del 2020.-** Al tres de noviembre se nos avisó de parte del municipio también eh que no iba a ver ya atreves de la resolución que ellos hicieron por eso pusimos que al treinta de octubre al cero tres de noviembre que iban a estar totalmente cerrados cementerios comisaría Jaqueline Camacho y el señor Chanalata jefe del cementerios a dejar la resolución no con más razón vinieron a dejar la resolución que tenemos aquí donde los cementerios quedaban totalmente cerrados bueno allí **Martes 03 de Noviembre del 2020.-** Cruz Zambrano y Ángel Andrade tema de camino y luz tema de caminos y luz estos señores vuelven hacer este señor Cruz Zambrano es de acá de cómo es San Dionisio no es el esposo de esta señora Cruz Zambrano y Ángel Andrade si verdad acerca del camino que ellos vinieron a pedir que le habrán ese camino y usted como tiene allí señora Nancy un tema con el compañero Javier Saltos haber sinos agiliza esa abertura de ese camino cierto la señora Gisela Meza pidió que se le ayude a una chica no que ella va hacer presentía aquí que es la hija entonces hablando con la compañera Johana y Leonella me dijo que había ningún inconveniente no se primera instancias que vinieron a dejar esta esta petición entonces le entregamos el recibió que si podía, entrega del oficio para la comisión de tránsito igual manera para policía nacional se les hizo el día antes para lo que íbamos a realizar



con la Conagopare Nacional el licenciado de comunicación del cantón pichincha no vino a solicitar acá para que es posible también les diéramos un kiosco allí que dice que lo ve que están desocupados y todo eso para que un hijo trabajara allí pero bueno yo les di los antecedentes bueno lo primero que tiene que hacer acá es sufragar acá en pichincha perdón acá en el Rosario ese tema si porque ya lo habíamos hecho en resolución nosotros como como Gad Parroquial acá como Junta en Pleno no entonces le dije sufraga acá me dijo no entonces ya hay una antecedente y que no vamos a poder y entendió y fue muy comprensivo listo me parece muy bien le dijo al hijo para que se valla cambiando al Rosario por aquí también por la tarde vino el ingeniero del CNE Fernando y le entregamos un listado para personal cuando sean las elecciones lo que es de CNE, reunión de Municipio presupuesto no es un fue 16:14 dieciséis horas con catorce minuto reunión eso si allá sí quedó finiquitado el tema esto fue segunda instancia ya quedo finiquitado el tema tal cual como yo les había mencionado lo que quedo no ciertos tipo de la tarde también me fui a los Samanes que me estaban llamando allá por una piedra allá un señor está dispuesto a poner \$800 ochocientos dólares para que le den el materia pétreo no es cierto eso también yo hable con estos compañeros Javier Saltos incluso este Jairo y me dicen que me van a avisar porque no puede pero igual yo allí tengo un tema con el alcalde me dijo que iba ayudar por lo menos con 10 diez volqueadas en cada camino es lo que es lo Samanes y también Santa Bárbara vamos a ver si hay la posibilidad en caso si hay más posibilidad de poner habría que darle allí ese presupuesto del señor que esta dispuesto porque lamentable mente es 1 km un kilómetro hemos sido todos pero no pueden salir de ir para allá y r para nada entonces esos hicimos de ir para allá y hablar sobre ese tema **Viernes 28 de Noviembre del 2020.-** Sesión Conagopare no he ustedes saben que estuvimos allá en valle hermoso en el recinto Santa Lucía estuvimos todos no gracias a Dios con todo el personal operativo de aquí el GAD y las compañeras del CDI que nos ayudaron muchísimas gracias realmente a todos y a todos creo que fue una tarde muy amena compartiendo con los compañeros Presidentes y delegado de los presidentes y demás persona que estuvimos allí el **día jueves 29 de Noviembre del 2020.-** Conversatorio con el ingeniero Elio no es cierto él ya él es de material y vino a dar finiquito a dar los últimos toques sobre con Leonella prácticamente no es cierto para ya proceder hacer eso pagos 13H40 comisión de la calle de acá atrás no que estuvo el compañero Roque Briones con ello el carro también aprovechamos el carro de la basura que no hiendo como a hacer la recolección estuvo el señores este como se llama el señor este el choroncito estuvo también don Gregorio Loor no es cierto quien encabezaba la comisión el tema de él es básicamente es la apertura de esa calle que está allí ya nosotros le supimos manifestar con el compañero Roque Briones que estaba allí que ya habíamos hecho los trámites necesarios que incluso estuvieron todos los técnicos y él realmente tiene escrituras no que ya ahí y ellos quedaron en que se iba a reunir ahí ya



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

ellos como frente ahí de esa calle en cuanto estuvieran ahí reunidos nos avisaban para poder ir a escuchar y de pronto llevarle la prensa no porque ellos son los que más le conviene que esa calle se abra porque nosotros mientras tanto no haya un proyecto nosotros al menos yo no puedo ir y destituirle a esa gente y más claro quién puede no quien puede hacer esa desappropriación es exclusivamente el GAD Municipal de igual manera allí no se habló también que no estaba yendo el recolector de basura no y en ese mismo roto no llame al ingeniero Freddy Zambrano que es el encargado de los desechos sólidos y en nombre de todos los compañeros se escuchó no yo creo que si fueron el primer día o la primer semana compañeros Roque si fueron no, no sé si ayer o anteayer fueron si están yendo correcto entonces en buena hora por aquello ya y también hemos hablado no es cierto hemos puesto en la página creo que se pusieron para que los compañeros en este feriado no vayan a ir a los centros a los cementerios o a la playa todas esas cosas que se queden en casa porque esta complicada la situación. El ingeniero Luis Arriaga gerente del banco central bueno hay el día de hoy tenía una reunión a la 10H00 me olvide bueno esto conseguí los teléfonos de la gerenta del BEDE litorales del Guayas, no es cierto para hablar con ella acerca de la volqueta fuimos con la señora Nancy el día **30 de Noviembre del 2020.-** como el 30 el que había que cerrar el treinta fuimos con la señora Nancy arriba en el cementerio de María Asunción con el compañero Iván a poner lo que es la cinta de seguridad igual manera se lo hizo en San Basilio fue lo mandamos a Iván a que la ponga y se lo hizo en Hampton y les pase la foto a la comisaria de ese tema. Delegamos al ingeniero Luis Navia a Guayaquil me gustaría que ya mismo haga conocer usted Luis Navia ingeniero lo que usted hizo en la Prefectura verdad si ya bueno el día lunes estuve yo acá en el Rosario haciendo recorrido de todos los cementerio verdad de todos los cementerios de Pedro Vélez todos no incluso ahí también le pase fotos a la señora comisaría de que no había nada la gente parece que si respeto esa situación estuve el día lunes **04 de Diciembre del 2020.-** Firma de certificados de recibidos, chica también vino nuevamente la señora que anteriormente vino también a pedir el ingreso para otra chica para unas pasantías igual manera converse con las compañeras y me dijeron que no había ningún problema entonces dos chicas a partir del próximo lunes no, van a estar aquí haciendo pasantías el día lunes a partir del día lunes y tema de PDYOT la charla no que tuvimos con ustedes allí adentro no con los compañeros de El Empalme no. Bueno y allí lo que me pidió el licenciado Leonardo que les pidiera algunas preguntas a los compañeros igual eso ya se las van a hacer hace poco como ustedes vieron estuvieron aquí la parte técnica que está realizando el PDYOT en el cantón El Empalme andaban en compañía del Arquitecto Looor entonces estuvimos conversando alguno temas no fuerte me pidieron de que iban a acá en relevancia una obra de mayor alcance acá y bueno varias por ejemplo el río Germud no es cierto el río Germud que hay un proyecto la carretera La Carmela – Hampton aquí lo que es la restructuración de los



mercados de los puestitos eso le puso en consideración y también lo que es aquí en María Asunción El Rosario que no cuenta con escrituras que ya tienen muchos años en ese tipo de cosas y no se puede hacer nada y por último pues el día de ayer estuvo acá la licenciada Marlene del CNH solicitando unas sillas y una mesas porque va a tener un evento el día de hoy con médico que van a venir creo que para vacunación de los niños verdad bien compañeros pues ese ha sido todo mi informe durante lo que va del mes alguna pregunta compañeros vocales o algo que ustedes quieran acotar; **Acto seguido toma una palabra el vocal señor Roque Briones y manifiesta;** bien señor presidente buenos días compañeros vocales señorita secretaria señorita Tesorera dándole gracias a Dios pues por nuevamente estar reunido en esta mesa de trabajo mesa de sesión como lo hacemos dos veces al mes un punto señor presidente no lo tome al mal simplemente hago una observación no sé si lo leyó ahorita la reunión con los presidentes y le recalco esto y yo quiero que con todos los presidentes ya solo le hago esto porque ese informe que le dimos los presidentes escuche de parte estuvo muy bien la reunión bien explicado el tema pero hubo un punto que no se Presidente, compañeros vocales infinitamente les pido no estoy muy muy bien con el punto de que dice que usted les digo se nos ha venido un tenemos un problema de juicio y que ese juicio este por falta de conocimiento hemos caído compañero presidente yo quiero decirle a usted yo he venido insistiendo esto no lo tome mal tómelo en serio tratemos de resolver este tema porque esto se va a agrandar entonces porque yo he sido una parte de que en dos actas tengo donde le dicho que por favor hay que resolver este problema o nos informe como estamos porque si usted dice estamos con estas falencias hemos caído en un error que yo me recuerdo de mi parte fui muy claro desde cuando empezamos del tema cuidado va a caer y este problema se nos agranda Presidente si quiero que por favor tome en consideración este punto lo resuelvo nos explique o que se yo su abogado que es lo que está haciendo su abogado con esta situación señor presidente le estamos haciendo daño al Gobierno si es así como usted dice pero tengo conocimiento yo he dicho no es posible que hayamos cometido un error con todo es uno tenía que tener conocimiento de que no se lo podía hacer y yo fui el primero que salte porque sé que no se podía cometer esa falencia en cometer ese error muy grande entonces por eso es que yo tome este punto y le digo presidente que parece que no lo hice ahorita que estaba dando el informe pero escuche ese día que nos involucró a todos si es cierto que estamos involucrados Presidente por favor compañeros es mi punto es mi preocupación también porque vuelvo y repito nosotros somos los responsables del 2019 hasta el dos mil veintitrés así como me dijo ahora días que el juicio se podía agrandar a los para los tiempos que sean si los juicios pero los únicos responsables de lo que va a suceder en estos cuatro somos nosotros que quede claro compañeros muchas gracias; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Alguien más



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL "EL ROSARIO"

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme - Provincia Del Guayas

compañeros que quiera acotar algo u otro tema para ya coger la pauta no buenos bien compañero Roque Briones bueno yo como le dije no cometimos un error no porque yo si recuerden no que siempre en ese tema ahí no conversamos y bueno aquí lo dijeron como ustedes sabían que fue una resolución del MIES verdad que nos pedía no es cierto nos pedía y les hice conocer a ustedes verdad y cuando digo todos porque yo me mezclo todos somos como se dice es una sola soy el representante legal y por ejemplo cuando enante dijo no es cierto y yo asumo y yo le dije cuando yo llame dije no creo que Roque Briones que fue a tumbar los árboles yo le dije a usted asumo porque somos el GAD somos todos aquí somos todos no es cierto aquí por ejemplo si yo me pusiera a decir otras cosas no que eso no hice yo no aquí somos todos lamentable somos todos y cuando yo le dije caímos por error por desconocimiento y es así por desconocimiento porque nosotros hicimos el proceso ante el abogado no es cierto le preguntamos al abogado de la Conagopare verdad me dijo si hágalo porque si no todas van a querer hacer lo mismo y yo le dije a ustedes lo vamos a hacer no es cierto me acuerdo que allí conversando allí en la oficina dijimos si bueno vamos a decirle y mandamos ese documento no es cierto yo no es que tengan algo en contra de la chica que se fue nada no es cierto nosotros cometimos un error involuntario verdad porque nos sugirió la que estaba a cargo no es cierto y ahora cual es la lucha que se está haciendo compañeros yo se los he mencionado a cada rato ese es un proceso lo sabe el abogado de la señora de la licenciada lo sabe el abogado nuestro ese es un proceso que se puede ir hasta diez años eso y no es que vamos a perder nosotros no estamos perdiendo el presupuesto para ella está allí el presupuesto y no vamos a perder porque ese es un juicio que lo tenemos ese juicio ya está el abogado está en eso ya está en otra instancia cuando este en otra instancia tienen que llamarnos y yo tengo que avisarle cuando tengo que ir yo tengo que ir yo tengo que ir ya sea presencial o sea por aquí por las redes nos va a avisar ya lo que si nos avisó el abogado que ya está en otra instancia miren son un poco de instancia no solamente es una la primera instancia ella gano es verdad es como por ejemplo se acuerdan ustedes cuando ella en primer instancia nos denunció por \$40.000 mil dólares no es cierto que hicimos nosotros descargamos no más sin meter abogado en el Ministerio de lo Laboral y le tirando todo eso abajo porque no tenía ni pies ni cabeza es así verdad le descargamos y ahora ya nos hizo ese juicio como se llama acción de protección eso es un procedimiento es un procedimiento ustedes sabrán compañeros que en lo que sea en lo que sea en un juicio se va imagínese el que tiene Jamil Mahuad ahorita veinte años y son cosas como esas en el municipio yo creo que en esta administración después el doctor Chica así mismo tenían unos problemas recién en esta administración de como es el Alcalde está ingresando no créanme o compañeros que no es perder ni le estoy haciendo daño ella sabe todo el mundo sabe que en lo legal es así no es que ya ahorita ya me dijo y lo resuelven mañana ellos saben puede ser que la reintegramos en este como es en esta administración o vendrán otras administraciones y la reintegraran ella tiene



sus derechos lo que pasa es que es un proceso legal y esto avanza así que era lo que me decía el abogado no te preocupes nosotros al menos al menos no es que no la queremos que ella venga a trabajar no queremos ella tiene su puesto pero cuando ya los jueces en primera instancia segunda instancia en lo contencioso ósea son tres instancia más que hay no es cierto y hay una que es internacional no es cierto y a todas esas vamos a pelar porque vamos a apelar porque nosotros estamos buscando que quien sea el MIES que cubre el pago, no nosotros y porque nos pasó esto no es cierto porque se hicieron muy mal anteriormente lamentablemente la anterior administración hizo mal ese tipo de contrato porque no es una empleada directa del GAD no es cierto porque estamos poniendo 80 - 20 entonces que estamos buscando nosotros no le estamos negando no le estamos negando a esta chica el trabajo lo que estamos haciendo es todo lo posible es para que el MIES asuma sus consecuencias para que el MIES así mismo como estaba porque tenemos el documento donde ellas nos solicita no es cierto con ese documento estamos tratando de que el MIES cubra el 80% y nosotros cubrir el 20% una vez que eso se dé ese es el objetivo buscar para que ella pueda venir a trabajar mire en el caso por ejemplo yo como resuelvo yo aquí con ella no puede resolverlo de boca mire del voy a dar dos mil tres mil o cinco mil tiene es que firmar en caso de hacerse así tiene que hacerse un acta no es cierto de que ya se le dé baja con abogado y todo eso al juicio todo es así pero no créanme compañeros que no nos estamos perjudicando ya está de que tenemos un juicio y lo tenemos y antes yo mismo me agradezco a mi valga la redundancia por haberlo dicho y que la gente sepa créanme que no estamos en contra lo que se está tratando de hacer con los abogados es que el MIES cubra el 80% en este rato usted sabe que en este rato no podemos dé a donde podemos poner una empleadas más no podemos si hemos votado el estado mismo nos está dando ese decreto mismo que no podemos ingresar más bien el estado mismo está rechazando personal y ella tendrá su tiempo yo creo que ella y ella lo sabe compañero Roque ella lo sabe lo sabe el esposo lo sabe todo el mundo el abogado de ella no es cierto porque es una causal hasta de destitución para mí no es cierto pero como esta en el proceso yo no me preocupo no es cierto yo no me preocupo porque está en el proceso está en el tiempo que los abogados así lo ameriten a no ser que queramos conversar con ella con los abogados dejar ese juicio aparte ella tiene que acercase yo no la tengo que ir a buscar ahora si ella quiere de pronto hacer una negociación alguna cosa encantado de hablar no es cierto pero yo lo que estoy en el proceso el procesos está avanzando el proceso tiene su curso no es cierto vuelvo y repito aquí lo que se está buscando y no se le está negando su derecho económico lo que se está buscando es que el MIES acepte tal y cual como estaba ellos ponen el 80% y nosotros el 20% eso es lo que estamos haciendo nosotros compañeros eso es alguna otra pregunta compañeros he ingeniero Luis Navia por favor detalle lo que usted realizo en la prefectura; **Acto seguido toma la palabra el vocal ingeniero**



Luis Navia y manifiesta; Bien señor Presidente en primer lugar le agradezco por haberme delegado a esa reunión gracias por la confianza este el día 29 30 de octubre se realizó en la ciudad de Guayaquil la socialización del anteproyecto para de la proforma presupuestaria para el año 2021 del gobierno provincial del Guayas era una reunión donde debían estar representante de los gobiernos parroquial, de los gobiernos municipales y de otras Instituciones anexan al gobierno provincial fue una reunión no digo que no tuvo acogida poca participación hubieron como tres o cuatro alcalde y los representante de las juntas parroquiales yo me imagino que era por la hora porque era a las 16H00 ustedes saben que estamos a vista de un feriado y no tuvo mucha acogida la reunión fue presidida por el ingeniero José Cocoyunes el Vice Prefecto de la provincia del Guayas se dio a conocer las cifras de cómo estaba la proyección de lo que en los ingresos y los gastos de la proforma presupuestaria del Gobierno Provincial realmente muy preocupante sí igual se entiende por la situación que están atravesando el país por la pandemia como afectado a los gobiernos autónomos y por ende también a la prefectura en si hay poco rubros que están destinados para lo gobierno parroquiales bajísimo inclusive hubo una inconformidad por parte del Alcalde de Playas porque igual ustedes saben que cada Alcalde también pelea sus rubros para sus cantones entonces él tomó la palabra y realmente se sintió muy molesto entonces tomé también yo la palabra en ese momento pedí y gracias a Dios me la dio y hable en nombre de los veintinueves Gobiernos Parroquiales de la provincia di a conocer que estábamos consciente no de la situación económica no podemos tampoco ponernos en ese plano porque sabemos que esto nos está afectando a todo el Ecuador la economía nacional y manifesté que si era importante que el gobierno provincial dejara un rubro para convenios directo con la junta parroquial para lo que es la adquisición de material pétreo porque nosotros sabemos que la junta parroquial nosotros no tenemos ingresos no tenemos impuesto no tenemos tasa, no tenemos contribuciones solamente dependemos de del dinero que proviene de los recursos directamente de la caja fiscal entonces el ingeniero José Cocoyunes manifestó que iba a llevar ese requerimiento a la mesa de comisiones presupuesto del gobierno provincial para que sea analizado entonces yo digo que si fuera bueno que dejara ese rubro pare que se firme convenio para el 2021 y a la par también manifesté sobre lo que me había dicho el señor presidente si había la oportunidad y gracias a dios si la tuve y manifesté sobre el estudio para el asfaltado de la vía este la entrada la Carmela a Hampton que son 7 km y medio entonces bueno ellos dijeron que no sabían nada más que todo el ingeniero José Cocoyunes dijo que él no sabía nada y que iba averiguar justamente atrás mío también estaba un ingeniero del departamento de proyecto de estudios y proyectos del gobierno provincial y apuntó mis datos y justamente el día martes este martes fue no que me llamó el miércoles recibí la llamada del ingeniero entonces justamente habló con el señor presidente porque el proyecto fue ejecutado el estudio no fue ejecutado en el año 2017 entonces ya depende



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial "EL ROSARIO"

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

de una decisión política de la señora prefecta para que del visto bueno para ver si se incluye dentro o no quiero ser negativo pero igual hay que hacer la gestiona rápido hay que hacer la gestiones rápido para la próxima semana ya entregado y hablar con la señora prefecta porque ustedes saben que un estudio un asfaltado demanda bastantes recursos hablamos de millones cuatros millones entonces es un proyecto un poco grande entonces si fuera bueno hacer las gestiones para que se considere ante que se apruebe la proforma presupuestaria ante que termine el en el año 2020 que se incluya en el presupuesto del gobierno provincial para ver si ya en este 2021 o si Dios quiere en el dos mil veintidós ya este se dé el faltado de 7 km y medio y que beneficie a la zona Hampton entonces compañero eso fue lo que fue y lo que le puedo resumir fue una reunión corta también demoró en una hora y ya la mesa de comisión de presupuesto de la prefectura se va a reunir en estos días para que pase a primer debate ya en la proforma presupuestaria y se aprobada por el pleno del consejo provincial lo que si me preocupó es la ausencia de los consejero no había ni siquiera la Presidenta de la Conagopare entonces en esas reuniones es bueno porque hay que defender los rubros no y ustedes saben que si esta situación para el 2021 Dios no lo quiera se mantiene así lamentablemente no se va ser nada de obras de lo que tiene que ver con nuestro recurso porque son muy bajos; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Perdón una pregunta cuantos millones tenía la Prefectura para los Gobiernos Parroquiales para trabajar; **Acto seguido toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia y manifiesta;** Para los Gobiernos Parroquiales no no no había rubros solamente obra por ahí a unas cuantas parroquia pero no así destinado un rubro y sobre el tema del millón de dólares que se está discutiendo no se manifestó nada no hay nada de eso lamentablemente no hay ya será un tema que tendrá que solicitarlo a la Conagopare Provincial y más que todo los consejeros provinciales que son los sietes representantes que deberán luchar por ese presupuesto; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** si no hay otro compañero para pasar al siguiente punto listo señora secretaria pase al siguiente punto. **Señor Presidente el siguiente punto trata sobre el Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro Tesorera del GAD Parroquial El Rosario;** **Acto seguido toma la palabra el C.P.A Leonella Montenegro y manifiesta;** Buenos días señor Presidente buenos días señores vocales compañera secretaria bueno como está establecido en el reglamento interno en la primera sesión de cada mes se detallan los ingresos y los gastos del periodo anterior bueno nosotros iniciamos el mes de octubre con un saldo de \$49,000.00 en el mes de octubre recibimos tres asignaciones agosto, septiembre y octubre con la siguiente novedad que la asignación del mes de agosto llevo por \$12,000.00 mil pero la de septiembre y octubre nos llegó por un valor de \$8539.37 más a la baja adicional tuvimos otros ingresos que hasta el día de hoy no nos indican de que o de donde provienen nosotros no tenemos recuperación de IVA

**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N. ° 13-27/08/92

Cantón El Empalme

- Provincia Del Guayas

pendiente ni nada y fue un ingreso de \$3336.00 es algo le comentaba al presidente es algo preocupante que las asignaciones sigan bajando este trimestre más que todo ya con ocho mil es prácticamente administrativo hacer gestión todo lo que proviene de ahí los gastos que se hicieron en este mes salió ya el proceso de material pétreo por un valor de \$34.000.00 mil que ya se canceló ejecuto y los gastos básicos fueron remuneraciones e impuestos de Ley adicional a eso en la cuanta del MIES recibimos la asignación del proyecto adulto mayor y nos pusimos a día en sueldos y Catering hasta el mes de septiembre con las chicas de CDI estamos con sueldos atrasado no se ha recibido asignación sin embargo había un ingreso en la cuenta del MIES lo cual se les pago a las chicas un mes hasta que nos llegue la asignación en la parte de atrás está el estado de cuanta del Banco central donde puede detallar donde se detalla todo los ingresos adicional a eso yo le había comentado al Presidente de que como ustedes también estuvieron en la reunión del PDYOT nos indicaba como sugerencia el técnico que se escuchan rumores de que al menos noviembre y diciembre no va a llegar asignaciones entonces nosotros tenemos o cerramos el mes de octubre con un valor de \$36,000.00 en la cuenta entonces yo le comentaba al Presidente dejando los gastos de sueldo y decimos que no se pueden este no se pueden dejar para el próximo año más o menos nosotros gastamos el sueldo y aportes un valor solo la parte corriente de \$5,600.00 mensual entonces con el décimo son tres sueldo serían más o menos unos \$15,000.00 mil unos \$16,000.00 mil que no se puede tocar tenemos el otro pago ya comprometido del PDYOT que me imagino que en diciembre tiene que cancelarse que son \$12,000.00 mil entonces yo le decía al Presidente que teníamos un valor aproximado de unos \$6,000.00 o \$7,000.00 mil para que ejecute una ínfima o un proyecto una obra está para poder al menos cumplir ya que en la parte este sería inversión en el POA solo hemos cumplido muy poco solo el proceso de material pétreo y a la final en cumplimiento los índice de cumplimiento nos vamos a ver algo afectados es válido porque hubo menos presupuesto pero si ya llegan las asignaciones de noviembre y diciembre podemos hacer algo dependiendo del valor que vaya a llegar pero yo decía que si ya en este mes tratar de que al menos diciembre se pase los saldos muy bajitos porque después van a decir que tiene disponibilidad y porque no han ejecutado eso es en cuanto les puedo informar alguna recomendación o algo que me tengan que decir; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros el informe de la compañera Tesorera ustedes algo que deseen disipar alguna duda alguna cosa pues aprovechemos que la tenemos aquí a la compañera C.P.A. bueno compañeros pues si no hay algo más que tratar pues señora secretaria pase al siguiente punto. **Señor Presidente el siguiente punto es** Tratar analizar y aprobar en segunda instancia la resolución que regula la administración del uso y mantenimiento de los locales comerciales en los espacios públicos de la regeneración de la Parroquia El Rosario; **Acto**



seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Bien compañeros ya está como ustedes tienen conocimiento ya la hemos socializado ya aquí para dar por finiquitado está socialización que tenemos ya creo que allí está ya esta esté actualizado verdad de lo que habíamos teníamos que hacer entonces queda en sus manos señores pues bueno para su aprobación de esta resolución del pleno; **Acto seguido toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia y manifiesta;** bien compañeros en primer lugar este creo que de muchas satisfacción que hoy aprobemos una resolución esta administración la misma que va a ser de gran beneficio no porque hay que controlar lo que la parte comercial porque hay mucho desorden a veces no se cuenta con una herramienta administrativa que uno se puede guiar entonces bueno en sus manos tienen ya la mayoría lo que es la resolución ya fueron hecho los cambios como dijo el señor presidente se socialismo con los comerciante estuvimos socializando entre nosotros como vocales cumpliendo una parte como en la parte legislativa los dos puntos que se añadieron fue en el artículo tres los requisitos donde dice que el gobierno parroquia del rosario convocará a la y los interesados a presentar la siguiente documentación copia de cédula ciudadanía copia certificado de votación donde refleje que sufra en la parroquia eso se añadió lugar para que se vea que la persona que van administrar estos lugares deben ser personas que sufrague en la parroquia del rosario por qué motivo porque no es justo también de que se le dé la oportunidad alguien imagínese que vive en la parroquia pero que ejerza su voto en pichincha o en empalme entonces deben ser personas que realmente ejerza su derecho a voto aquí la parroquia y la otra observación es en el tiempo no en el artículo cuatro que dice el gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial El Rosario se puede dar de baja en el caso de conductas inapropiadas incumplimiento a la presente resolución p el pago de servicio básico eso es nuevo o se realicen otro tipo de actividades no acorde a sus fines entonces para que la personas porque según lo manifestado por la junta de agua potable hay algunos que no quieren cancelar el agua entonces y eso también debe ser un sujeto se sanción cada persona que quiera un local debe hacerse responsable en el pago de los servicio básico entonces esa dos observación es lo que se ha añadido entonces señor Presidente aquí lo que se ha alcanzado gracias a Dios ya tenemos la resolución que hoy va a ser aprobado entonces no se si no para elevar a moción para aprobar ya; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Si no hay alguna objeción en lo presentado por el ingeniero Luis Navia para proceder y aprobar alguien quiere mocionar para aprobar esta resolución; **Acto seguido toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia y manifiesta;** Bueno entonces señor Presidente compañero vocales este mociono para que se apruebe en segundo debate la resolución que regula la administración el uso y mantenimiento locales comerciales en espacios públicos regenerado de la Parroquia El Rosario como hoy ya se aprueba según la resolución tenemos ocho días para que usted como máxima



autoridad y representante legal del gobierno parroquial notifique a los comerciantes a los comerciante que quieran este trabajar no o que quieran ejercer su derecho de estar en locales públicos; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien ingeniero muchas gracias por ese detalle y esa reforma que se hizo a lo que anteriormente había quedado de acuerdo verdad entonces compañeros vocales pues allí esta presentada una moción de parte del ingeniero Luis Navia para dar como dado por resolución ya de aprobación a esto no es cierto quien apoya la moción del ingeniero Luis Navia el compañero Ramón Alfredo apoya la moción del ingeniero Luis Navia compañera secretaria someta a votación **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de su moción;** A Favor; **Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor presidente hay cinco votos a favor de la moción del Ing. Luis Navia, Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros por unanimidad pues queda aprobada esta resolución no a favor de las personas que vayan a laborar a favor de nuestra Institución para un mejor he proceder para los quioscos *bien compañera secretaria de a conocer el siguiente punto del orden del día.* **Señor Presidente.** Tratar analizar las canchas públicas y privadas que un existe en las comunidades de la parroquia El Rosario y la conformación de una comisión para la verificación de las mismas; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Listo bien compañeros ahí esta una moción presentada por el ingeniero Luis Navia que se incorporara al orden del día ya ustedes las conocen entonces básicamente así es una realidad verdad que tenemos mucha canchas en el Rosario mucho que están en territorio privado mucha que si están legalmente constituidas pero la idea es conocer todo verdad todo aquí entonces ya conociendo esto pues yo propongo que el compañero Roque Briones pues encabece esta comisión no es cierto para que se pueda llegar a saber cuántas cancha en realidad tenemos en nuestra parroquia y cuentas hay fuera de lo que es la parroquia verdad entonces en primera instancia no pues yo propongo de pronto al ingeniero perdón al compañero Roque Briones alguien que pueda también mocionar a otro de los compañeros; **Acto seguido toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia y manifiesta;** gracias Presidente este si esta información va ser muy valiosa no muy valiosa porque justamente ahora que estamos tratando el tema del plan de desarrollo territorial necesitamos tener información real no supuestos sino real entonces tenemos que tener una información de cuantas canchas de uso múltiple tenemos en todo el territorio de la parroquia tanto en lugares públicos como lugares privados y ver en un futuro no ustedes saben que estamos trabajando con el modelo de gestión con una municipalidad y la prefectura para ver en qué lugares se puede realizar entonces me parece bien que el compañero Roque Briones



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme - Provincia Del Guayas

este encabece esta comisión y se le dé un plazo de dos meses para que él pueda presentar al pleno la junta un informe de cuantas canchas y puede ser el compañeros Ramón Alfredo Loor yo mociono al compañero Ramón Loor los dos han hecho un buen equipo de trabajo que pueden integrar esta comisión **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Entonces hay tenemos la propuesta del compañeros no quien apoyas está moción tanto del ingeniero Navia como mi persona entonces listo aprobada por la compañera Nancy aprobada por el compañero Luis entonces señora secretaria pues tome la aprobación del quienes estamos a favor o en contra de las personas entes mencionadas **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción; A Favor; Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de su moción; A Favor; Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción; A Favor; Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor presidente hay cinco votos a favor de la moción del señor Presidente y el Ing. Luis Navia, Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien señores queda conformada comisión no ocasional prácticamente valga la redundancia para que pueda verificar el compañero Roque Briones con el compañero Ramón Alfredo cuantas canchas pues tenemos en nuestra Parroquia El Rosario bien señora secretaria pues dé a conocer el siguiente punto del orden del día Clausura señor presidente pues bien compañeros pues habiéndose agotado todos los puntos a tratar pues realmente quiero agradecerles por esta mesa de trabajo que fue de buen provecho para todos nosotros y más que todo para nuestros rosareños cuando son exactamente las 11H30 las once horas con treinta minutos damos por terminada esta asamblea muchas gracias compañeros.

Jhonny Sánchez Ponce
Sr. Jhonny Sánchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Luis Navia Zambra
Ing. Luis Navia Zambra
VOCAL PRINCIPAL

Roque Briones Márquez
Sr. Roque Briones Márquez
VOCAL PRINCIPAL

Nancy Loor Zambrano
Sra. Nancy Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Ramón Alfredo Loor
Sr. Ramón Alfredo Loor
VOCAL PRINCIPAL

Johana Andrade Choéz
Ing. Johana Andrade Choéz
SECRETARIA

ACTA SESIÓN ORDINARIA 026

**GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DIA JUEVES
DIECINUEVE DE NOVIEMBRE DEL DOS MIL VEINTE**

En la Parroquia el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los